

PORTADA

Resumen de Noticias

Nacional

Internacional

Política

Economía

Deportes

Entretenimiento

Religión

El Tiempo

Especiales

PROGRAMAS

Los chistosos

Consultorio médico

Ampliación de
noticias

Más programas

SERVICIOS

Rpp por Email

Rpp Móvil

Rpp Audio

Rpp Archivo

PARTICIPA

Foros

Sondeo Web

Chat

Concursos

Regístrate

Audio en Vivo



Era Tabú

Nacional

Advierten sobre situación de emergencia en penales

mié, 27 de oct de 2004 - 09:27

(RPP Noticias) La congresista, Julia Valenzuela consideró alarmante y preocupante la situación que atraviesan los penales del país, alertando que a la fecha existen 32 mil 598 internos que viven en estado de hacinamiento.



Foto: Congreso

En este sentido, explicó que por ejemplo sólo en el penal de Lurigancho que está diseñado para 1.500 personas alberga a cerca de nueve mil reos, estando a punto de colapsar.

Asimismo, la parlamentaria indicó que el 24 por ciento de la población se trata de jóvenes entre 18 y 24 años que son víctima de violaciones al momento de ingresar a los centros de reclusión.

Valenzuela demandó al Poder Judicial y las autoridades respectivas para que tomen conciencia y aligeren los juicios de los internos que aún no están sentenciados.



Enviar



Imprimir

Escuche Aquí

Valenzuela: es preocupante hacinamiento en cárceles



FOROS:

Denuncia constitucional contra Salud